

# CLUB DEPORTIVO BÁDMINTON LAGUNA



La Junta Directiva del club, vista la situación provocada por la expansión del Coronavirus COVID 19 y el desarrollo de los acontecimientos, las medidas adoptadas por el Gobierno, el Ayuntamiento de Valladolid y recientemente el Ayuntamiento de Laguna de Duero, hemos decidido **actuar en la misma línea de prevención y, por lo tanto, cancelar temporalmente nuestros entrenamientos y eventos deportivos en los próximos 15 días, así como el evento de la foto general de club.**

Afortunadamente, que sepamos, ningún componente del club, ni familiares están afectados a día de hoy, no obstante, existe el riesgo de ser portadores o transmisores de una enfermedad que se propaga muy rápidamente y que según las autoridades sanitarias en los próximos días aumentará notablemente. Creemos que la salud de los nuestros, nuestras familias y terceros, está por encima de toda cuestión deportiva.

Os mantendremos informados de aquellas cuestiones de interés y de la reanudación de los entrenamientos. Confiamos que esta medida y las que se adopten por las autoridades competentes surtan los efectos deseados y podamos volver a la normalidad lo antes posible.

Sentimos las molestias ocasionadas y muchas gracias.

Ángel Sánchez Galián

Presidente del Club Deportivo Bádminton Laguna



Valladolid, 11 de marzo de 2020